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Tempo 50 auf der Inneren Kanalstraße 
hier: Mündliche Anfrage von Herrn Klemm aus der Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld 
vom 10.03.2014, TOP 13 

Text der Anfrage: 
 
„Zweitens bezieht er sich auf den Beschluss zu Tempo 50 auf der Inneren Kanalstraße. Der Be-
schluss wurde im September gefasst und war nie Thema im Verkehrsausschuss und Herr Klemm 
möchte wissen, wann der Beschluss umgesetzt wird.“ 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Verwaltung weist darauf hin, dass die Thematik in der Sitzung des Verkehrsausschusses am 
05.12.2013 unter TOP 7.6 (s. Anlage 1) erörtert wurde. Die entsprechende Mitteilung hat die Bezirks-
vertretung Ehrenfeld in ihrer Sitzung am 16.12.2013 unter TOP 12.3 ebenfalls zur Kenntnis erhalten. 
 
Aufgrund einer ähnlichen Nachfrage in der Sitzung des Verkehrsausschusses am 25.03.2014 hat die 
Verwaltung in der Sitzung des Verkehrsausschusses am 06.05.2014 unter TOP 6.10 erneut in der 
Gestalt Stellung bezogen, dass eine Temporeduzierung im Rahmen eines Geschäfts der laufenden 
Verwaltung nach Umstellung der Signalisierung erfolgen wird (s. Anlage 2).  
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